
参加人数 37

配布 36 回収 36 回収率 100.00 ％

集計数 集計数 自由記述

春休みか夏休み

日本医学図書館協会のシンポジウムと同日開催だった
ため、別の日にしてほしかったです。

9月初旬

少しだけ早目に（午後の早目の時間）

14:00スタートぐらいに

もうすこし早く、午後からとか

できればもう少し早く終了できると助かります

10時くらいか13時開始が嬉しいです。

3 設定時間は 適当 33 短い 3 長い 0 （短い）：施設見学に多少の焦りがあった為

とてもよかった 25
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◆時期・時間・場所等

　　普通　・　やや不十分　・　不十分　＝　いずれも　0

最先端の機器を拝見できて勉強になりました。

よく設計された図書館で、参考になった。

美しく機能的な図書館でした。

2 開催時間帯は 適当 31
他の時
間帯を

希望
5

最新の充実した図書館を見学させていただきありがとうございました。

個性的な椅子の数々がとても興味深く、フロア毎の印象に合わせて配置しており、素晴らしいと思いました。個人の学習空間としても、
落ち着いた雰囲気で利用できると思いました。

個人学習環境を重視された素敵な図書館だと思いました。利用している学生さんも、個別スペースを利用している方が多いように感じま
した。予算の関係もあり、簡単にはできないですが本学でも個を意識したスペースを増設できればいいなと参考になりました。

見るところが多いので少し時間がたりなかった。

とても美しい勉強のしやすい図書館のように思いました。ノートPCがどこでも使用できるetc閲覧スペースもゆったりしていて長時間の利
用ができる図書館だと思いました。ありがとうございました。

◆今回の施設見学について

1 開催時期は？ 適当 33
他の時
期を希

望
3

詳しい説明と共にゆっくり見学ができ、大変良かったです。

他大学の図書館を見学させていただくのは初めてだったので、様々な工夫がなされている各階を見せていただき、大変参考になった。
特に1Fのぴあらのお部屋の使い方は多文化共生の視点から非常に参考になると感じた。

なかなかゆっくり見学させていただける機会はありませんので、有り難いです。

設備の面で、最新のものを使用されているのにビックリしたがすべてにおいて学生の学習面に視点があてられていることにさらにビック
リしました。

丁寧な説明で、館の概要、コンセプトがよくわかりました。各フロアや、エリア毎の機能やデザイン等もわかりやすく説明していただきよ
かったです。

非常に充実した図書館で、什器、設備も十分という感じだった。真似はできないが、参考になる設備やアイデアもあり、有意義と感じた。

話題の図書館を職員の方に案内していただき、その都度質問もできて良かったです。

地下からの本を探してくるのをみたかった。

ただただ素晴らしかった。やりたいな、やれたらいいなと考えていたことが既にその先まで進んだサービスが行なわれていることが素晴
らしいと感じました。学生主体というか学生が主人公として自主的に活動していることを強く感じた。「自学自習ができるよう支えていく」と
いうシステムを感じることができ自館でも頭をつかって少しでも可能にしていければと思った。

圧倒されるばかりで、大変素晴しい図書館でした。学生の利用第一によく考えられた仕様だと思いました。

新しい設備や配架の工夫等、たいへん参考になりました。図書館の利用の際に時間が短縮できるのは学生、職員互いに有益でうらや
ましいと思います。

来年、新しい図書館になるので、参考になった。ただ同じように最新の設備は置いてもらえそうにはありませんが。

とてもおちついた雰囲気の中で学習や活動が出来る図書館でした。

素敵な什器です。DVDのICタグ、ノートPCの自動貸出など職員も省力化でき、利用者も便利、という色んな工夫を見せて頂き、大変興味
深かったです。ありがとうございました。

3班がダブってしまい、少し見学がスムーズにいかない部分があった事は残念でしたが貴重な場所を多数見せていただきとても勉強に
なりました。ありがとうございました。

兵庫県大学図書館協議会H28年度施設見学会アンケート まとめ

2016.10.7（金）　15:00～17:00　　立命館大学衣笠キャンパス平井嘉一郎記念図書館



◆今回の施設見学について
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思いうかびません。

学習支援に関する研修を受けたいです。

最新導入の設備について、もう少し詳しく伺いたいと思った。

いつもお世話いただいて感謝しています。

説明もあり、ゆっくり見ることができた。最後がかけあしになったので、もう少し1Fスペースを見てみたかったです。貴重書の見せ方やポ
スターなど、とても参考になりました。貴重なお時間ありがとうございました！

最新の設備を見学させて頂きありがとうございました。大学の規模は異なりますが、参考にさせて頂くところが多々ありました。また学生
の活気（利用が多いところ）もすばらしかったです。

自習席が様々なデザインがあってすごかったです。自動貸出機や自動書庫など、素晴らしい設備をたくさん拝見できてよかったです。本
日はありがとうございました。

学生が利用できる範囲を網羅的に見学させて頂きとても満足です。図書館をそれぞれ節度を守って利用している学生の姿も印象的でし
た。今後また貴館がどのようにかわっていくかが楽しみです。展示も多く、働きがいのある図書館だなと思いました。

新しい設備の整った環境を見せていただく事ができ、よかったです。今後、勤務先でも参考にさせていただければ、と思います。（費用面
の問題はありますが・・・）

学習支援に必要な学習理論について学ぶ機会があると嬉しいです。

ぴあらの活動、他

龍谷大学の新図書館

特になし

学習支援活動（教員連携や図書館主導）

近隣に新館や新しい取り組みをされている図書館があれば、参考に見せていただきたい。

今回のような施設見学会がありましたらまた参加させて頂きたいです。

今回同様新しい設備の施設。

兵庫教育大学のラーニングコモンズ

色々企画いただき、ありがとうございます。

今後もこういった新しい図書館（施設や取り組み）を取り挙げていただければと思います。

本日は貴重な経験をさせていただきありがとうございました。

新設に限らず、見学できれば色々な勉強になります。

最新の設備を入れた図書館や目玉になるような図書館があれば見学してみたいです。

図書館にミュージアム機能をもたせた点に最も興味をもちました。当館の場合、死蔵している貴重史料、図書がありますが、展示しなが
ら学生にふれさせる点など非常に参考になりました。

どこを見ても学生が図書館を活用しているので、活気のある場という印象がありました。自動貸出・PCの所など参考になる所が多くあり
ましたので今回のような見学会をして頂けて良かったです。

館内空調設備について、地面に設置している形式でしたが、靴や床のチリ等が舞い上がってしまう心配・対策はあるのでしょうか？
→(10/12 立命館大学様からの回答)施設部門に聞いた所では、一般的に床吹き出し空調は天井吹き出し空調に比べ風速が小さいた
め埃などが舞い上がる心配はありませんとのことでした。

1人用の閲覧席も区切られているものが多く、学生が落ちついてじっくり勉強している姿がたくさん見られて、よいなあと思いました。PC
ロッカーや自動貸出機、ラーニングコモンズなど非常に参考になりました。ありがとうございました。

色や形で利用者の行動をうながしていて、直感的で良いと感じた。その上で、多種類の什器を見て回り、見ていて楽しかった。

素晴しく、施設見学も詳しく、非常に勉強になりました。有り難うございました。

◆今後、希望する施設見学会についてご記入ください。

◆その他、研究会・研修会についてご意見等ご記入ください。

実践的な内容の研修会を希望します。

他大学の図書館はなかなか見れないので、こういった研修会は多くやってほしいです。

概要説明の部を、学生が実際に使用しているぴあらを使用していただけるとさらに良かったです。

様々な大学の貴重書室

他キャンパス図書館も見学会があると嬉しいです。


